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Рядом с шатрами национального подворья на Ирбитской ярмарке губернатора Евгения Куйвашева ждали с блюдами 
традиционной кухни разных народов
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Наталья ШАДРИНА 

Губернатор Свердловской 
области Евгений КУЙВАШЕВ 
побывал на Ирбитской ярмарке, 
которая в этом году проходила 
с 9 по 11 августа. В ходе 
визита глава региона прошел 
по торговым рядам, пообщался 
с ирбитчанами и гостями 
мероприятия, а также заявил 
о дальнейшей поддержке 
Ирбитской ярмарки в рамках 
подготовки к 400-летию города, 
которое состоится в 2031 году.

– Я хочу заверить всех вас, что 
та программа, которую мы при-
няли по подготовке к праздно-
ванию 400-летия города Ирби-
та, обязательно будет выполне-
на. Мы приложим максимум уси-
лий для того, чтобы восстановить 
историко-культурное наследие, 
улучшить качество жизни ир-
битчан. Ну и, конечно же, мы бу-
дем обязательно помогать, раз-
вивать и ширить Ирбитскую яр-
марку, – обратился к горожанам 
Евгений Куйвашев.

Всего мероприятие в этом го-
ду посетили более 45 тысяч го-
стей. В событиях ярмарки приня-
ли участие более 25 регионов на-
шей страны, а также представи-
тели Кыргызстана, Таджикиста-
на, Казахстана, Грузии, Белорус-
сии, Азербайджана и Армении. 

37  
проектов 

свердловских некоммерческих 
организаций будут 
профинансированы из Фонда 
президентских грантов 
и бюджета региона

На их реализацию будут 
предоставлены субсидии 
на общую сумму свыше 
64 миллионов рублей. Из них 
36,5 миллиона рублей – 
средства областного бюджета, 
27,5 миллиона рублей – 
средства Фонда президентских 
грантов. Конкурсные отборы 
с софинансированием Фонда 
президентских грантов 
проводятся в регионе с 2021 года. 
За это время поддержано 
127 социально значимых 
проектов.

Около 

500 километров 
труб

капитально отремонтировано 
в ходе подготовки 
к отопительному сезону 
в Свердловской области

Это почти в два раза больше 
прошлогоднего показателя. План 
по подготовке к отопительному 
сезону уже выполнен более чем 
на 60 процентов. 

– Подготовка к предстоящему 
отопительному периоду проходит 
своевременно и организованно. 
МинЖКХ ведет мониторинг хода 
подготовки системы жилищно-
коммунального хозяйства 
в регионе к старту отопительного 
периода, – сказал министр 
энергетики и ЖКХ региона 
Николай Смирнов.

Короли и королевы спорта – на Урале
Екатеринбург примет важнейший старт сезона для российских легкоатлетов – чемпионат России

Данил ПАЛИВОДА

С 15 по 18 августа Екатеринбург 
станет столицей легкой 
атлетики страны. На стадионе 
«Калининец» пройдет главный 
старт сезона – чемпионат 
России, совмещенный 
с решающим этапом серии 
«Королева спорта». Сильнейшие 
легкоатлеты страны будут 
бороться за медали во всех 
видах программы.

Второй год подряд столица 
Урала принимает у себя силь-
нейших легкоатлетов страны. 
В августе прошлого года на об-
новленном стадионе «Калини-
нец» прошел финал «Короле-
вы спорта», который в этом го-
ду совмещен с чемпионатом 
страны. Действующие чемпи-
оны страны будут выступать с 
красными нагрудными номе-
рами, а лидеры летнего сезо-
на – с синими.

В Екатеринбург приедут как 
лидеры текущего сезона, так 
и чемпионы России прошло-
го года – весь цвет отечествен-
ной легкой атлетики. Не оста-
нется без представительства на 
домашнем турнире и сборная 
Свердловской области. Особые 
надежды связаны с Максимом 

Якушевым – пятикратным чем-
пионом России и действующим 
победителем чемпионата стра-
ны в беге на 3 000 метров с пре-

пятствиями. На аналогичной 
дистанции у женщин высту-
пит Анна Тропина из Каменска- 
Уральского – на прошлом чем-
пионате России она завоевала 
серебро и на домашнем турни-
ре будет одной из главных пре-
тенденток на медали.

Чемпионат России в Екате-
ринбурге стартует 15 августа. 
Предварительные старты на-
чинаются утром, в вечерней 
части соревновательных дней 

проходят полуфиналы и фи-
налы. С подробной програм-
мой турнира можно ознако-
миться на сайте Всероссийской 
федерации легкой атлетики. 
Торжественная церемония от-
крытия турнира состоится 15 
августа в 20:30. Билеты на тур-
нир можно приобрести на сай-
те kassir.ru, стоимость билета 
на весь день – 100 рублей. 

«Будем развивать и ширить 
Ирбитскую ярмарку» 
Евгений Куйвашев посетил одно из самых масштабных культурных событий региона
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Теплый сад круглый год  
В Свердловской области могут быть газифицированы свыше 740 садовых 

некоммерческих товариществ 

Возможность принять участие 
в программе догазификации, 
инициированной 
Президентом России 
Владимиром ПУТИНЫМ, 
появится у 745 садовых 
некоммерческих товариществ 
(СНТ) Свердловской 
области. В настоящее 
время в муниципальных 
образованиях Среднего Урала 
проводится их инвентаризация. 
Это позволит составить 
актуальный перечень 
домовладений, расположенных 
в СНТ, которые могут быть 
подключены к газу.

«В садовых товариществах 
расположены более 14 тысяч до
мовладений, значительная часть 
которых попадает под крите
рии социальной газификации. 
Как и в программе догазифика
ции частных жилых домов, ин
женерная инфраструктура в СНТ 
проводится бесплатно до границ 
участков домовладений. На се
годняшний день садоводами по
даны более двух тысяч заявок на 
газификацию. По ним уже за
ключены 986 договоров, газ дове
ден до границ 330 участков. При 
этом более 170 домовладений в 
СНТ уже подключились к постро
енным газопроводам», – сооб
щил министр энергетики и ЖКХ 
Свердловской области Николай 
Смирнов.

Основная часть заявок и за
ключенных договоров было в пе
риод бесплатного подведения га
зопровода только до границ СНТ, 
а не домовладений. Поэтому пе
ред органами местного само
управления сейчас стоят задачи 
совместно с газораспределитель
ными организациями запустить 
процесс подписания дополни
тельных соглашений с собствен
никами земельных участков о 
продлении газопроводов до гра
ниц земельных участков с уста
новлением соответствующих 

сроков выполнения работ, ока
зания содействия председателям 
СНТ по проведению собраний, 
на которых члены товариществ 
смогут принять решение об уча
стии в программе догазифика
ции, а также проведения повтор
ного анализа СНТ на территории 
муниципалитета с целью опре
деления возможности участия 
либо неучастия каждого СНТ в 
этой программе.

Всего в границах населенных 
пунктов Свердловской области 
расположены 1 799 СНТ. В пер
вую очередь сети прокладыва
ют к домам в уже газифициро
ванных СНТ. Далее работы про
должатся в негазифицирован
ных СНТ, которые расположены 
в газифицируемых населенных 
пунктах.

Для участия в программе до
газификации и СНТ, и домовла
дения, находящиеся на их терри
тории, должны соответствовать 
ряду условий.

СНТ должно располагаться в 
границах населенного пункта, в 
котором уже есть газораспреде
лительные сети или где плани
руется их строительство по про
граммам газификации жилищ
нокоммунального хозяйства, 
промышленных и иных органи
заций в текущем году.

У собственников должны 
быть правоустанавливающие до
кументы, подтверждающие, что 
домовладения, для которых соз
дается возможность подключе
ния в рамках догазификации 
СНТ, являются жилыми, а не са
довыми домами сезонного ис
пользования.

Решение по вопросам гази
фикации домовладений закре
пляется протоколом общего со
брания членов СНТ, проведенно
го в очной форме. Проект типо
вой формы решения общего со
брания членов СНТ представлен 
на сайте Единого оператора гази
фикации.

Важно, что догазификация 
СНТ не распространяется на тер
ритории, предназначенные для 
ведения огородничества.

Для ряда собственников 
преду смотрены льготы на ча
стичную компенсацию затрат на 
подключение к газу внутри гра
ниц домовладений. Субсидию в 
размере от 100 до 250 тысяч ру
блей могут получить: малоиму
щие семьи и одиноко прожива
ющие граждане, неработающие 
мужчины старше 60 лет и жен
щины старше 55 лет (а также их 
вдовы или вдовцы), граждане, ко
торым установлена досрочная 
пенсия, в том числе по инвалид
ности, работники бюджетных 
организаций, ветераны и участ
ники Великой Отечественной во
йны и члены их семей, многодет
ные семьи, ветераны боевых дей
ствий, а также участники специ
альной военной операции и чле
ны их семей.

све.рф 
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Комфорт золотого возраста 
В Свердловской области с господдержкой откроются три новых пансионата для пожилых 

Сеть пансионатов 
для пожилых «Успенский» 
планирует открыть 
в Свердловской области 
минимум три филиала. 
Проект создания новых 
гериатрических центров 
сопровождает Агентство 
по привлечению инвестиций.

Ранее губернатор Евгений 
Куйвашев отмечал, что в Сверд
ловской области существует по
требность в таких центрах. Гла
ва региона инициировал разра
ботку областного закона о под
держке создания в регионе него
сударственных гериатрических 
центров. В том числе, дал по
ручения проработать возмож
ность бесплатного предоставле
ния земли под дома престаре

лых, а также предусмотреть на
логовые льготы.

В ближайших планах откры
тие филиала сети «Успенский» 
в КаменскеУральском. Его пло
щадь составит 1,6 тысячи ква
дратных метров. Сейчас там за
канчиваются ремонтностро
ительные работы. Центр запу
стят уже осенью. По предвари
тельным прогнозам, еще один 
филиал сеть сможет открыть до 
конца этого года.

«Обычно мы находим по
мещение и перестраиваем, де
лаем ремонт, приводим в со
ответствие со всеми нормами. 
Мы планируем открывать фи
лиалы в крупных городах об
ласти: конечно, в первую оче
редь в Екатеринбурге, а также 
в Нижнем Тагиле, Первоураль

ске, Ново уральске. Всё зависит 
от того, сколько подходящих 
помещений найдем. Если под
берем площадки, то к 2027 го
ду сможем открыть и 10 фили
алов», – рассказал основатель 
сети пансионатов Станислав 
Успенский.

Именно за помощью в под
боре площадок и переговорах с 
их владельцами компания об
ратилась в Агентство по привле
чению инвестиций. Компания 
планирует запустить новые фи
лиалы до 2027 года. Объем инве
стиций предварительно оцени
вают в 50 миллионов рублей.

Сеть пансионатов для по
жилых «Успенский» работает в 
Свердловской области с 2021 го
да. Станислав Успенский решил 
заняться этим бизнесом, когда 

его родственникам потребовал
ся регулярный уход специали
стов. Предприниматель работал 
с федеральной сетью центров, 
которая открыла дом престаре
лых в Челябинске. После этого 
защитил собственный проект 
на Президентской программе 
подготовки кадров.

Сейчас в сеть входят четыре 
филиала в Екатеринбурге, Бе
рёзовском и Среднеуральске. В 
пансионатах проживают 170 по
жилых людей.

«Успенский» – первые в 
Свердловской области пансио
наты для пожилых людей с ме
дицинской лицензией. Сеть вхо
дит в региональный реестр по
ставщиков социальных услуг.

све.рф

ДНИ РОЖДЕНИЯ

13 августа

Наталья  

ТИХОНОВА

Глава Асбестовского городского 
округа

15 августа

Валерий  

БЕДУЛЁВ

Глава Слободо-Туринского 
муниципального района 

16 августа

Евгений  

ПЛАТОНОВ

Ректор Уральского 
государственного 
лесотехнического университета

Сергей  

ФЕДОРОВИЧ

Председатель думы Таборинского 
муниципального района

18 августа

Сергей  

БИДОНЬКО

Депутат Государственной думы 
Российской Федерации

ПРАЗДНИКИ И ДАТЫ НЕДЕЛИ

18 августа 

День Воздушного Флота России 

День географа в России 

19 августа

День мотострелковых войск 
Российской Федерации

ИСТОРИЧЕСКИЕ ДАТЫ 
СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ  

14 августа

65 лет со дня присвоения  
статуса рабочего поселка 
Белоярскому 

17 августа

105 лет со дня создания 
Министерства здравоохранения 
Свердловской области.

При подготовке использована
информация Управления 
архивами Свердловской области
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От «Парусов любви» до самолета «Арбит-ого»
«Областная газета» подводит итоги Семейного фестиваля бумажных корабликов и самолетиков 

Яна КАЛМАКОВА 

На Ирбитской ярмарке 
«Областная газета» провела 
Семейный фестиваль 
бумажных корабликов 
и самолетиков. Участники 
соревновались в номинациях 
«Самое оригинальное 
название», «Самая красивая 
бумажная фигура» 
и «Авторские кораблики 
и самолетики». Награды 
победителям фестиваля 
вручил главный редактор 
«Областной газеты» Александр 
ЛАКЕДЕМОНСКИЙ.

– Ирбитская ярмарка – важ-
ное событие в жизни Свердлов-
ской области, и конечно же, мы 
не могли обойти ее вниманием. 
Здорово, что фестиваль «ОГ» со-
брал такое большое количество 
участников. Это наш первый по-
добный опыт в Ирбите и, безус-
ловно, мы продолжим его в бу-
дущем году. Это будут новые ин-
тересные идеи, активности и ре-

шения, – рассказал Александр 
Лакедемонский.

Самолетики и кораблики 
можно было сложить, раскра-
сить и дать им самое красивое 
имя. За самые оригинальные ко-
раблики и самолетики победи-
тели получили вкусный и здо-
ровый семейный подарок от 
Ирбитского молочного завода. 
А каждый участник – оригиналь-
ную шляпу.

Так, победителями в номи-
нации «Самое оригинальное на-
звание» стали Дарья Пугачёва, 
назвавшая свои кораблики 
«Белка и Стрелка», а также се-
мья Сосновских, которая назва-
ла свой самолет «Россия».

В категории «Самая красивая 
фигура» победила Наталья Ан-
типина, а в номинации «Автор-
ские кораблики и самолетики» 
победу одержали Юлия Юдина 

с корабликом «Паруса любви» 
и семья Катунских с самолетом 
«Арбит-ого».

Комфортен для жителей 
и гостей города 
Евгений Куйвашев расставил приоритеты в подготовке Ирбита к 400-летию

Наталья ШАДРИНА 

Губернатор Свердловской 
области Евгений КУЙВАШЕВ 
10 августа в ходе рабочей 
поездки в Ирбит, который 
в 2031 году отметит 400-летие, 
нацелил руководство города 
на улучшение качества жизни 
граждан. Восстановление 
объектов культурного 
наследия и строительство 
жилья для горожан – среди 
задач, которые поставил глава 
региона перед руководством 
муниципалитета. 

– Подготовка к юбилею ох-
ватывает самый широкий ком-
плекс мероприятий и направле-
ний работы. В центре внимания 
сохранение и приведение в по-
рядок зданий, которые относят-
ся к объектам культурного на-
следия. В числе актуальных за-
дач – строительство жилья и со-
действие в решении квартирно-
го вопроса учителей и медицин-
ских работников, что важно для 
закрепления кадров в террито-
риях, – отметил Евгений Куйва-
шев.

Глава Ирбита, в свою оче-
редь, поблагодарил губернатора 
за оказываемую муниципали-
тету поддержку. Николай Юдин 
подчеркнул, что изменения, ко-
торые происходят в городе в свя-
зи с подготовкой к 400-летнему 
юбилею, это результат общей 

работы властей, предприятий, 
малого и среднего бизнеса, об-
щественников.

 – Тот план, который вы ут-
вердили в сентябре прошлого 
года, уже реализуется. Что каса-
ется сферы гостеприимства, это 
отдельный пласт большой рабо-
ты, и в плане, вами утвержден-

ном, занимает особое место. Это 
прежде всего создание новых 
рабочих мест, которые связаны 
с индустрией гостеприимства, – 
обратился Николай Юдин к Ев-
гению Куйвашеву.

Во время визита в Ирбит Ев-
гений Куйвашев оценил ход ре-
конструкции школы №1. На ее 

территории ремонтируют зда-
ния бывшей мужской гимназии 
и бывшего церковно-приход-
ского училища, которые имеют 
статус объектов культурного на-
следия. В здании гимназии уже 
заменены кровля, окна, прове-
дена работа с фасадами, гидро-
изоляция фундамента, также 

планируется замена инженер-
ных сетей, электрики, ремонт 
кабинетов, благоустройство тер-
ритории. Ожидается, что рабо-
ты будут завершены через год. 
В здании бывшего училища ре-
монтные работы еще не начаты, 
ведется разработка научно-про-
ектной документации. После 
реконструкции, которую пла-
нируется завершить в 2026  го-
ду, это здание будет функциони-
ровать как начальная школа для 
1-4-х классов.

Также глава Среднего Ура-
ла оценил восстановление мно-
гоквартирного дома по адре-
су улица Кирова, 60. Это жилой 
дом в стиле позднего русского 
классицизма. Работы находятся 
на завершающей стадии: восста-
новлены элементы здания, уси-
лен фундамент, установлены 
окна, отштукатурен фасад, про-
ведена замена инженерных се-
тей. В ближайшее время в дом 
вернутся жильцы.

К 400-летнему юбилею ре-
гиональные и муниципаль-
ные власти реализовывают мас-
штабную программу «Ирбит – 
город-музей». Она предполагает 
всестороннее развитие старин-
ного уральского города и распо-
ложенных здесь объектов куль-
турного наследия, а также улуч-
шение социально-экономиче-
ских показателей. 

Наши победители – авторы самолетика «Арбит-ого» семья Катунских  
и руководитель проектов «ОГ» Анастасия Васильева

Один из самых юных и самых 
увлеченных участников конкурса
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Гуляй, ярмарка

Ирбит встретил мастеров со всей страны на масштабном празднике
В прошедшие выходные 
прошла традиционная 
Ирбитская ярмарка. 
Одним из почетных гостей 
мероприятия стал губернатор 
Свердловской области Евгений 
КУЙВАШЕВ. Корреспонденты 
«Областной газеты» 
Виктория АБДУМУТАЛИЕВА 
и Нурия ДЬЯЧКОВА побывали 
на ярмарке и делятся 
впечатлениями. 

Для многих местных жите-
лей посещение ярмарки – дав-
няя традиция, которую стара-
ются не нарушать. Мы встрети-
ли семью, которая не пропуска-
ет ни одну ярмарку с момента 
ее возрождения. 

– Очень хорошая ярмар-
ка, насыщенная, много различ-
ных активностей. Обязательно 
приходим каждый год. Все та-
кое красочное, очень много ма-
стеров, люди едут, чтобы по-
казать себя и свое творчество. 
В  этот раз и погода не подвела! 
Особенно радует, что в том чис-
ле благодаря ярмарке город рас-
цветает, чувствуется, что идет 
подготовка к большому юби-
лею, – делится Вера Кузеванова, 
директор Чубаровской началь-
ной школы-детского сада Ир-
битского района. 

Соседи Ирбита также актив-
но участвуют в мероприяти-
ях ярмарки. Среди гостей нам 
повстречался глава Ирбитско-
го района Алексей Никифоров. 
Он стал одним из участников 
встречи руководителей сель-
хозпредприятий региона, кото-
рую 10 августа провел в городе 
губернатор Евгений Куйвашев.

– Конечно, ярмарка растет 
и развивается. Вы заметили, 
что с каждым годом она зани-
мает все больше места? Сейчас 
даже идет разговор об откры-

тии дополнительных площа-
док. По этому я думаю, что она и 
в дальнейшем будет только раз-
виваться и все больше прибли-
жаться к статусу международ-
ной. У главы города Николая Ве-
ниаминовича Юдина очень хо-
рошо получается вести ярмар-
ку, я надеюсь, что когда-то она 
выйдет на исторический уро-
вень, вновь приобретет значе-
ние, которое она некогда име-
ла, – отмечает Алексей Ники-
форов. 

В этом году участниками 
Ирбитской ярмарки стали ма-
стера и торговцы из минимум 
25 регионов России. Это Челя-
бинская, Курганская, Тюмен-
ская, Астраханская, Нижегород-
ская, Омская, Самарская, Мо-

сковская, Костромская области, 
Пермский и Алтайский края, Ре-
спублики Башкортостан, Татар-
стан, Удмуртия, Крым и другие 
регионы. 

Так, одним из умельцев, 
приехавших из Тюмени, стал 
Владимир Сорокин, на ярмарке 
он представляет изделия из де-
рева.

– Тут представлены изде-
лия из восьми пород деревь-
ев. Вот видите – нарост из суве-
ля с перламутровыми внутрен-
ностями, которые переливают-
ся на солнце. А вот это карель-
ская береза из Беларуси, у нас в 
России таких реликтовых берез 
почти нет, к сожалению. Есть и 
те изделия, которые я сам при-
думал, например, «Чудо-юдо». 

У меня здесь выставлена работа, 
которая в этом году на ярмарке 
заняла первое место – конкурс 
мастеров проходил в местной 
спортивной школе, приезжала 
областная комиссия, оценивала 
работы, – делится Владимир Со-
рокин. – А вообще в Ирбитской 
ярмарке я принимаю участие 
уже третий год подряд. 

Среди новичков ярмарки – 
представители Ямала. Также в 
этом году Ирбит вновь посети-
ли участники из других стран, 
среди гостей консулы Азер-
байджана, Таджикистана, Кыр-
гызстана и Армении. В межна-
циональном «Чайном кварта-
ле», где было представлено бо-
лее 20 участников, гости смог-
ли узнать о традициях чаепи-

тия, культуре и обычаях наро-
дов России и других стран.

Развлекательная програм-
ма ожидала гостей не только на 
главной сцене, но и прямо по-
среди рядов. Здесь выступали 
артисты в диковинных костю-
мах – ходулисты, предлагавшие 
сделать оригинальный снимок 
гостям, было множество фото-
зон. Также в толпе выделялись 
казаки, они приехали с особой 
программой. 

– Мы представляем Орен-
бургское казачество. У меня пра-
дед был казаком, его звали Бать-
кой, он участвовал в Граждан-
ской войне и отступил с колча-
ковцами, боясь, что его раскула-
чат. На груди носим знаки отли-
чия, которые нам лично вруча-
ет атаман. На ярмарке выступа-
ем с ансамблем «Казачий стан» 
и  показываем фланкировку – 
это казачий «танец», упражне-
ние с клинковым оружием. Мы 
стараемся участвовать во всех 
ярмарках, чтобы рассказывать 
молодежи о казачестве. На Ура-
ле только восстанавливается ка-
зачество, стараемся больше вов-
лекать молодежь, – отмечает по-
томственный казак Олег Харин 
из хутора Красноуфимский.

Губернатор Евгений Куйва-
шев, как и всегда, не оставил 
без внимания участников яр-
марки и прошел по торго-
вым рядам. Одними из масте-
ров, которых посетил Евгений 
Куйва шев, стали ремесленни-
ки из Каменска-Уральского. 
Елена Анашкина познакоми-
лась с будущем мужем Михаи-
лом в Нижнем Новгороде, там 
у него уже было свое неболь-
шое производство. Сейчас они 
вместе ведут семейный бизнес. 
Евгений Куйвашев тоже решил 
поддержать производителей – 
у ремесленников он купил де-
ревянные ложки. 

Во время обхода губернатор Евгений Куйвашев вместе с Эдуардом Росселем, в бытность которого главой региона 
и возродилась Ирбитская ярмарка, встретились в «Чайном квартале» с представителями Таджикистана



ВТОРНИК, 13 АВГУСТА / 2024

тематические страницы

V

– Нас второй раз приглаша-
ют на ярмарку. Нам здесь все 
очень нравится: красиво, весе-
ло, народу – тьма. В этом году 
нам дали место на централь-
ной улице, значит, наверное, 
мы чего-то стоим, нас оцени-
ли по достоинству. Мы часто 
ездим на ярмарки по всей об-
ласти, но Ирбитская, конечно, 
самая крупная, единственная 
меж региональная. Наше про-
изводство расположено в Ниж-
нем Новгороде – это деревян-
ные изделия, в основном шка-
тулки, посуда и детские игруш-
ки. У  нас работают два худож-
ника и два столяра, и муж им в 
подмогу. Посуду закаливаем в 
печах, поэтому она не боится 
ни влаги, ни жары, с годами ста-
новится только крепче.

За место на Ирбитской яр-
марке еще нужно побороться, 
делятся ремесленники, ведь же-
лающих участвовать в самой 
крупной ярмарке области всегда 
в избытке. Так что свою палатку 
здесь получают только лучшие. 
С одним из участников – Олегом 
Володиным – мы встречаемся не 
впервые, он постоянный гость 
не только Ирбитской ярмарки, 
но и других подобных меропри-
ятий в области и за ее предела-
ми. Его изделия можно встре-
тить, например, на «Кашинском 
хороводе». Олег Володин изве-
стен в родных краях оригиналь-
ным ремеслом – он создает ча-
сы из старых виниловых пла-
стинок, но сегодня представля-
ет еще и деревянные фигурки, 
именно с резьбы по дереву ма-
стер когда-то начинал свой путь.

– Часы уже все разобрали, 
на них здесь сегодня большой 
спрос. Так что в этот раз привез 
с собой и другие изделия. Я даже 
решил проводить мастер-класс 
по изготовлению часов из пла-
стинок, пару недель назад опро-
бовал этот формат на ярмарке в 
Тюмени. Отмечу, что с каждым 
годом ярмарка становится все 
больше и плотнее, пользуется 
большим спросом у мастеров, – 
рассказывает ирбитский мастер 
Олег Володин.  

Среди частых гостей ярмар-
ки – Уполномоченный по пра-
вам человека в Свердловской 
области Татьяна Мерзлякова. 
На широкий праздник она при-
езжает в том числе, чтобы встре-
титься с представителями ко-
ренных народов Урала.

– Каждый раз, когда бываю 
здесь, обязательно встречаюсь с 
нашими малочисленными на-
родами, прежде всего манси. 
И  то, что на ярмарке представ-
лено столько народностей, гово-
рит о возрождении традиций, и 
это очень важно, мы наконец-то 
приходим к своим корням. На-
пример, таких ярких манси вы 
мало где увидите, и сейчас в Ир-
бите у них есть свой центр, – по-
делилась с  «ОГ» Татьяна Георги-
евна. 

Губернатор Евгений Куйва-
шев во время обхода ярмарки 
также встретился с представи-
телями различных народов. Од-
ними из тех, с кем пообщался 
глава региона, стали уральские 
марийцы. Они не только угости-
ли Евгения Владимировича тра-
вяным чаем, но и пригласили на 
финно-угорский фестиваль, ко-
торый скоро пройдет в области.

– Мы представляем ураль-
ских марийцев от региональной 
общественной организации 
«Урал Мари», а также марийское 

подворье. Сейчас мы разработа-
ли туристический маршрут че-
рез пасеку в деревне Марийский 
Усть-Маш на берегу реки Уфы. 
Там мы рассказываем о своей 
культуре, традициях, быте. Каж-
дая экскурсия будет заканчи-
ваться приятным чаепитием, 
где мы будем говорить о марий-
ский традициях, – делится пред-
седатель общественной органи-
зации Национально-культур-
ная автономия марийцев Сверд-
ловской области «Урал Мари» 
Наталья Ябекова.

В разговоре с корреспонден-
том «Областной газеты» жен-
щина отметила важность пе-
редачи культурных традиций 
молодому поколению. Знания 
здесь передаются из поколения 
в поколение.

–  Мои дети знают марий-
ский язык, их научила моя ма-
ма. Дети – носители нашей куль-
туры и наше продолжение. Они 
будут рассказывать своим детям 
о нас, – добавила Наталья Ябеко-
ва.

Еще одна неотъемлемая 
часть Ирбитской ярмарки – ма-
стер-классы от представителей 
различных ремесел. Корреспон-
денты «ОГ» приняли участие в 
одном из таких мастер-классов, 
умелец помог выковать гвоздь.

– У меня прадед был куз-
нецом, а сам я занялся кузнеч-
ным делом на пенсии. У нас в 
Кировграде есть общественная 
организация «Хутор чистый», 
там мы проводим мастер-клас-
сы по ковке металла, обработ-
ке дерева, на восковых таблич-
ках пишем. Хотим показать жи-
вую историю, чтобы человек по-
нял, каким трудом доставались 
блага цивилизации. Когда на-
ши предки осваивали Урал, они 
сами строили дома, мастерили 
лодки.. Люди, владеющие ре-
меслом, ценились. Мы прово-
дим мастер-классы, чтобы де-
ти могли прикоснуться к живой 
истории. На Ирбитской ярмар-
ке участвуем второй год, здесь 
мы можем познакомиться с дру-
гими мастерами и обменять-
ся опытом по смежным вопро-
сам. В этом году мы делаем гвоз-
дь. Урал – индустриальный край, 
а гвоздь один из символов инду-
стриального наследия. Попро-
буйте что-нибудь сделать без 
гвоздя, – говорит умелец из Ки-
ровграда Николай Хомутов.

Еще один мастер-класс про-
вела Полина Рычкова, она зани-
мается ткачеством. 

– Перед вами модель ткац-
кого станка, ей около 150 лет. 
Этот станок был привезен на 
ярмарку из Ирбитского музея 
народного быта. Провожу ма-
стер-класс по ткачеству полови-
ка, также мы представили кол-
лекцию палантинов, сотканных 
на ручном станке. Самое важ-
ное во время процесса сосредо-
точиться, чтобы не допустить 
какой-то ошибки, не упустить 
нитку. За день уже было много 
желающих. После мастер-клас-
са мы устроим выставку работ, – 
говорит Полина Рычкова.

Также отметим, что уже тра-
диционно на Ирбитской ярмар-
ке развернулся медгородок, где 
гости могли пройти осмотр у те-
рапевта, офтальмолога, карди-
олога и других специалистов, 
пройти обследование на мам-
мографе, сделать ЭКГ. Возмож-
ностью воспользовалось более 
4,5 тысячи гостей ярмарки. 
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8 и 9 августа в полях деревни 
Мельничная городского округа 
Сухой Лог министерство 
агропромышленного 
комплекса и потребительского 
рынка Свердловской области 
провело «День поля-2024». 
Это не просто выставка, 
семинар и совещание. «День 
поля» – ежегодный праздник 
свердловских аграриев. 
Смысл его, как бы просто 
это ни прозвучало: себя 
показать и людей посмотреть. 
На мероприятии презентуют 
свою продукцию предприятия 
сельскохозяйственного 
машиностроения, 
снабженческие организации, 
научные и учебные заведения. 
И, конечно же, главные 
участники – представители 
сельскохозяйственных 
предприятий всех видов 
и форм собственности. 
Здесь идет обмен опытом 
и знаниями. И все ради того, 
чтобы собрать достойный 
урожай.

Ежегодно «День поля» посе-
щают свыше тысячи человек из 
Свердловской области и других 
регионов России. Этот празд-
ник для многих уже стал ме-
стом встречи добрых знакомых, 
парт неров по непростому биз-
несу, ведь за праздничной ат-
мосферой скрыт нелегкий труд 
аграриев и животноводов. «День 
поля» традиционно знаменует 
собой начало уборочной кам-
пании. А в страду, как известно, 
день год кормит.

В 2024 году тема «Дня поля»: 
«Современные сельхозмаши-
ны и технологии, ресурсосбере-
гающая техника для обработки 
почвы, посева сельхозкультур, 
заготовки и хранения кормов, 
уборки зерновых культур, пер-
вичной обработки зерна». На 
сухоложской земле собрались 
представители 45 компаний. На 
выставку, работавшую в рамках 
семинара-совещания, привезе-
но 120 экспонатов – образцов со-

временной техники и оборудо-
вания для агропромышленного 
комплекса. 

Еще до входа в расписан-
ную под хохлому арку, за кото-
рой красуются новейшие трак-
торы, комбайны и другие сель-
скохозяйственные машины, 
всех участников и посетителей 
встречают сотрудницы крае-
ведческого музея Сухого Лога. 
Ими организована интерактив-
ная фотозона: «железный конь» 
стоит в огромной соломенной 
шляпе, а рядом с ним на помо-
сте, в  котором угадывается при-
цеп грузового автомобиля, три 
красивые «селянки» в нацио-
нальных одеждах проводят га-
дания и угощают уральскими 
(и не только) разносолами. 

С добрыми пожеланиями и 
прекрасным настроением, отве-
дав домашних заготовок, можно 
и к делу приступать на «Дне по-
ля». То тут, то там снуют «стай-
ки» школьников. Это не безза-
ботно проводящие летние ка-
никулы мальчишки и девчон-
ки, этих ребят привезли сю-
да с дальним прицелом. С мла-
дых лет им показывают техни-
ку, рассказывают о фермерском 
труде – формируют смену. 

На многие сотни метров вы-
строились новейшие образцы. 
Большая часть из закупленных 
земледельцами зерноубороч-
ных и кормоуборочных комбай-
нов, тракторов и автомобилей – 
отечественного производства. 

– Мы ежегодно предоставля-
ем аграриям субсидии на при-
обретение сельхозтехники. По 
решению губернатора Евгения 
Куйвашева в 2024 году на эти 
цели было направлено более 
полумиллиарда рублей. С  на-
чала года сельскохозяйствен-
ными товаропроизводителя-
ми приобретено более 670 еди-
ниц новой техники. Сегодня на 
«Дне поля» продемонстрирова-
ны возможности современно-
го машиностроения в сельском 
хозяйстве. Приятно видеть, ка-
кая техника работает на ураль-
ских полях, – отмечает в привет-
ственном слове первый заме-

ститель губернатора Свердлов-
ской области Алексей Шмыков.

– Если примерно десять лет 
назад на поддержку сельско-
го хозяйства выделялось око-
ло трехсот миллионов рублей в 
год, то сейчас это – 8,5 миллиар-
да рублей. Только на поддержку 
производителей молочной про-
дукции – 2,6 миллиарда рублей. 
В прошлом году правительство 
Свердловской области заклю-
чило договор с «Росагролизин-
гом». Благодаря этому, у пред-
приятий АПК нашего регио-
на есть возможность обновлять 
парк сельскохозяйственных ма-
шин и оборудования, – говорит 
председатель Законодательного 
Собрания Людмила Бабушкина.

«День поля-2024» проходит 
на территории агропредприя-
тия «Новопышминское». Кроме 
презентации техники, прохо-
дит демонстрация посевов кор-
мовых культур учеными Ураль-
ского федерального аграрно-
го научно-исследовательско-
го центра УрО РАН. На экспери-
ментальных посевах – принци-
пиально новый подход к кормо-
производству, ориентируемый 
на условия изменчивого кли-
мата Свердловской области. 
Суть заключается в добавлении 
при посевах кормовых культур 
новых сортов многолетних бо-
бовых трав – люцерны, лугово-
го клевера, которые позволяют 
получить качественную кормо-
вую базу с высокой концентра-
цией обменной энергии и про-
теина. 

Яркая часть «Дня поля-2024» – 
конкурс косарей. Умельцы де-
монстрируют мастерство заго-
товки трав традиционным спо-
собом. Оценивается не только 
скорость, но и качество выполне-
ния работы. Лучшим в конкур-
се косарей безоговорочно при-
знается Олег Морозов из Арте-
мовского городского округа. Вто-
рое место – Александр Лазуков 
из Ирбитского муниципального 
образования, а третье – у Альби-
ны Алетдиновой из Сысертского 
округа. 
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Один «День поля» год кормит
На сухоложской земле свердловские сельхозпроизводители дали старт уборочной страде

ОБЩЕСТВО

«Селянки» из краеведческого музея Сухого Лога задают настроение «Дня поля»

Более 2,5 миллиарда рублей направили аграрии Свердловской области 
на приобретение сельхозтехники в 2024 году

Благодарственные письма аграриям и животноводам вручает министр 
агропромышленного комплекса и потребительского рынка Анна Кузнецова

Председатель Законодательного Собрания Людмила Бабушкина и депутат 
Михаил Зубарев оценивают новейшую агротехнику

Коса производства Артинского завода – в надежных руках Алексея Шмыкова
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В семнадцать мальчишеских лет
История старейшего десантника области Николая Вдовина, освобождавшего Европу от фашизма

Татьяна БУРОВА

В октябре участнику Великой 
Отечественной войны Николаю 
ВДОВИНУ исполнится 99 лет. 
На фронт он попал совсем 
молодым. Начинал службу 
в десантных войсках, его не раз 
забрасывали за линию фронта, 
гнал он врага от западной 
границы нашей страны через 
всю Европу. Отличился радист-
десантник еще и тем, что спас 
в бою жизнь своему командиру 
Григорию ЧУХРАЮ – будущему 
известному кинорежиссеру, 
снявшему пронзительный 
фильм «Баллада о солдате». 
Журналисты «Облгазеты» 
встретились с легендарным 
земляком и расспросили его 
о войне, о бойцах-товарищах, 
о жизни.

Сын за отцом

Когда началась война, Ни
колаю Вдовину было всего пят
надцать. В начале июля 1941 го
да отца, Афанасия Дмитриеви-
ча, призвали в армию. В мирной 
жизни он был бухгалтером од
ного из новосибирских совхозов, 
а на фронте стал линейным над
смотрщиком полка связи. В бое
вые действия вступил в Минске, 
вместе с Красной Армией снача
ла отступал на восток за Ржев, за
тем наступал, гоня врага на за
пад. 

Пока отец воевал, Николай 
учился и работал, чтобы помо
гать матери, у которой на руках 
было еще четверо детей. 

Повестку из военкомата Ни
колай получил в январе 1943 го
да, за девять месяцев до совер
шеннолетия. Его, как и отца, 
определили в связисты. 

После окончания курсов ра
дистов в Новосибирске Николая 
Вдовина отправили в Москов
скую школу радиоспециалистов, 
а после ее окончания присвоили 
звания радиста первого класса и 
старшего сержанта. Назначение 
он получил в воздушнодесант
ную бригаду. 

– Нас готовили к участию в 
крупной десантной операции. 
Но чтото сорвалось. Отдельная 
воздушнодесантная армия бы
ла расформирована, и на ее ба
зе сформирована 9я гвардей
ская армия. В ней мне и довелось 
воевать, – вспоминает ветеран. – 
Но навыки десантника пригоди
лись. Меня дважды забрасывали 
в тыл врага, в партизанские от
ряды, когда у них терялась связь 
с большой землей, я помогал ее 
восстанавливать.  

Вперед по Европе

Если Вдовинотец прошагал 
с боями добрую половину род
ной страны, то Вдовинсын про
шел полЕвропы, освобождая ее 
от фашистов – воевал в Румы
нии, Венгрии, Австрии, Чехосло
вакии. Воевал так же храбро, как 
его отец, оба удостоены медали 
«За отвагу».

О боях, о наградах и о том, за 
какие подвиги их получил, вете
ран рассказывает скупо и без па

фоса. Пришлось подробности 
узнавать из наградных листов. 

Представляя начальника ра
диостанции Николая Вдовина к 
медали «За отвагу», командир от
дельного батальона связи гвар
дии майор Ксенофонтов пишет: 
«При форсировании реки Раба 
отсутствовала проводная связь, 
противник переходил в контр
атаку, тов. Вдовин обеспечивал 
по радиосвязи переговоры ко
мандира полка с начштаба диви
зии, в результате чего было обе
спечено выполнение боевой за
дачи полком».

Речь в представлении идет об 
одном из эпизодов Венской опе
рации в конце марта 1945 года. 
Орденом Красной Звезды Нико
лай Вдовин был награжден за 
участие в Пражской операции, 
которая проводилась с 5 по 10 
мая 1945 года, и за освобождение 
города Зноймо – в честь этого со
бытия в Москве был дан салют 
из 224 орудий. 

Как же молоды они были

Помимо наград Николай Вдо
вин бережно хранит фотогра
фию с надписью на обратной 
стороне: «Вдовину Николаю, од
нополчанину, которому я обязан 
своим спасением» и подписью – 
Григорий Чухрай. Будущий зна
менитый кинорежиссер пронзи
тельного фильма о войне «Бал
лада о солдате» был командиром 
роты связи, в которой служил Ни
колай Вдовин. 

– Во время одного из боев за 
город Папа на западе Венгрии ря
дом взорвалась мина, – вспоми
нает Николай Вдовин. – Когда оч
нулся, увидел рядом тяжело ра
неного комроты. Я его перевязал, 
помог эвакуировать. А в 1983 го
ду в Москве мы с ним увиделись 
на встрече однополчан, и Григо
рий Наумович сделал на фото 
трогательную надпись.

Кстати, комроты Григорий 
Чухрай, воевавший с 1941 года, 

был всего лишь на четыре года 
старше начальника радиостан
ции Николая Вдовина, да и у то
го в подчинении были в основ
ном ровесники. Так что «Баллада 
о солдате» –  не только о 17лет
нем связисте Алексее, но и о бое
вых товарищах режиссера. 

– До сих пор хорошо пом
ню ребят, которые воевали вме
сте со мной, – говорит ветеран. – 
Совсем пацанами мы были. В Ав
стрии бегали в зоопарк посмо
треть на зверей.

Победу Николай Вдовин 
встретил далеко от Берлина – 
под Прагой. Но о капитуляции 
Германии и об окончании войны 
он узнал за день до официально
го сообщения. Узнавать обо всем 
раньше других было преимуще
ством радистов. 

– Сообщил об этом компол
ка, но он мне не поверил, – вспо
минает ветеран. – А после при
шел приказ. Все подтвердилось. 
Победа! И хотя в Чехословакии 

бои еще продолжались, мы чув
ствовали облегчение и радость.

С Николаем Вдовиным жур
налисты «ОГ» встретились в 
Свердловском областном госпи
тале для ветеранов войн. Из па
латы в холл Николай Афанасье
вич вышел с атрибутами десант
ника: под пижамой – тельняшка, 
на голове – голубой берет.

– Отношение к людям здесь 
очень хорошее, – говорит вете
ран. – Врачи и медсестры знаю
щие, внимательные. В День воз
душнодесантных войск меня 
пришли поздравить начальник 
госпиталя Олег Валентинович 
Забродин и депутат областно
го Законодательного Собрания 
Сергей Владимирович Никонов, 
который тоже служил в ВДВ. Спа
сибо, что не забывают. 
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Подробнее  –  
на сайте 
облгазета.рф

Бравый старшина Николай Вдовин

Несмотря на возраст, Николай Вдовин живо интересуется событиями в области и в мире

Комроты Григорий Чухрай и начальник радиостанции Николай Вдовин 
на встрече с однополчанами

И
З 

АР
Х

И
ВА

 Н
И

К
О

Л
АЯ

 В
Д

О
ВИ

Н
А

Фронтовики – живые 
свидетели истории

Депутат Законодательного 
Собрания Свердловской области, 
координатор проекта партии 
«Единая Россия» «Историческая 
память» Сергей НИКОНОВ:

– С Николаем Афанасьевичем 
Вдовиным я познакомился лет десять 
назад, когда пришел поздравить его 
с Днем Победы. И, как это нередко 
бывает, официальный визит стал 
началом добрых отношений, 
которые переросли в дружбу. Теперь 
я прихожу к нему как к близкому 
человеку, знаком с его старшей 
дочерью, у которой он теперь живет, 
с его внуками. 

Николай Афанасьевич Вдовин 
принадлежит к первому поколению 
десантников. В годы Великой 
Отечественной войны это были 
соединения прорыва, которые 
бросали на самые сложные участки 
фронта, которые участвовали 
в крупнейших наступательных 
операциях. Тогда они не носили 
голубых беретов, они появились 
лишь в 1970 году, но когда этот 
атрибут ВДВ стали вручать 
ветеранам, они восприняли это 
как связь поколений. И с тех 
пор празднуют День воздушно-
десантных войск вместе с нами 
в тельняшках и голубых беретах.

Сейчас Николай Афанасьевич 
является самым старшим 
десантником нашей области, 
а может, и России. Участники 
сражений Великой Отечественной, 
к сожалению, уходят, в нашем 
регионе их насчитывается меньше 
сотни. Поэтому мы стараемся сделать 
все возможное, чтобы они как 
можно дольше оставались бодрыми 
и здоровыми. Этих людей отличает 
огромное жизнелюбие, они не умеют 
ныть, зато умеют радоваться, всегда 
готовы поддержать и поделиться 
знаниями с молодыми. Они – образец 
неподдельной любви к Родине 
и живые свидетели ее истории.
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Открытое акционерное общество 

«Российские железные дороги» в лице 

Свердловской железной дороги – фи

лиала ОАО «РЖД», проводит аукцион 

№ 24/5198/АP/А/Э/СВЕРД на право 

заключения договора аренды: поме

щение площадью 8,92 кв. м, на первом 

этаже здания административного, с ка

дастровым номером 66:41:0204038:63, 

по адресу: Свердловская область, 

г. Екатеринбург, ул. Автомагистральная, 

д. 44. 

Торговая процедура является откры

той по составу участников, электронной, 

открытой по форме подачи предложе

ния о цене, проводится методом пошаго

вого повышения начальной цены. 

Сроки проведения процедур (по мо

сковскому времени).

Дата и время окончания подачи за

явок «26» августа 2024 г. 07: 00. 

Дата и время рассмотрения заявок 

«02» сентября 2024 г. 07:00. 

Дата и время начала проведения тор

гов «05» сентября 2024 г. 08:00. 

Заявки на участие в торгах подаются 

посредством электронной торговой 

площадки «РТСтендер», расположенной 

по адресу rts‑tender.ru в сети Интернет. 

Место проведения торгов: электрон

ная торговая площадка «РТСтендер», 

расположенная по адресу rts‑tender.ru 

в сети Интернет. 

Получить подробную информацию 

о порядке заключения договора можно, 

позвонив заказчику по телефону 8 (343) 

3801298, либо направив запрос в элек

тронной форме через сайт ЭТП.

Открытое акционерное общество 

«Российские железные дороги» в лице 

Свердловской железной дороги – фи

лиала ОАО «РЖД», проводит аукцион 

№  24/4812/П/ПП/Э/СВЕРД на право 

заключения договора куплипродажи 

земельного участка площадью 894 +/ 21 

кв. м, по адресу: Пермский край, Кунгур

ский рн, д. Беркутово. 

Торговая процедура является откры

той по составу участников, электронной, 

открытой по форме подачи предложе

ния о цене, проводится методом пошаго

вого снижения начальной цены. 

Сроки проведения процедур ( по мо

сковскому времени). 

Дата и время окончания подачи за

явок «26» августа 2024 г. 07:00. 

Дата и время рассмотрения заявок 

«30» августа 2024 г. 07:00. 

Дата и время начала проведения тор

гов «04» сентября 2024 г. 08:00. 

Заявки на участие в торгах подаются 

посредством электронной торговой 

площадки «РТСтендер», расположенной 

по адресу rts‑tender.ru в сети Интернет. 

Место проведения торгов: электрон

ная торговая площадка «РТСтендер», 

расположенная по адресу rts‑tender.ru 

в сети Интернет. 

Получить подробную информацию 

о порядке заключения договора мож

но, позвонив заказчику по телефону 

8  (343)  3585736, либо направив за

прос в электронной форме через сайт 

ЭТП.

Б

ОБЪЯВЛЕНИЕ 

АО «Газпром газораспределение Екатеринбург» 

(юридический адрес: 620014 г. Екатеринбург, ул. Малы

шева, д. 4а; ИНН 6660004997) сообщает, что 09 августа 

2024 г. на сайте АО «Газпром газораспределение Ека

теринбург» www.svoblgaz.ru в соответствии с требова

ниями Постановления Правительства РФ от 29.10.2010 

№ 872 «О стандартах раскрытия информации субъекта

ми естественных монополий, оказывающими услуги по 

транспортировке газа по трубопроводам» и Приказом 

ФАС России от 08.12.2022 № 960/22 «Об утверждении 

форм, сроков и периодичности раскрытия информа

ции субъектами естественных монополий, оказываю

щими услуги по транспортировке газа по трубопро

водам, а также правил заполнения указанных форм» 

размещена подлежащая раскрытию информация о 

деятельности АО «Газпром газораспределение Екате

ринбург» за июль 2024 г., о наличии (отсутствии) техни

ческой возможности доступа к регулируемым услугам 

по транспортировке газа (плановые (уточнённые) по

казатели, с детализацией по группам газопотребления) 

по газораспределительным сетям АО  «Газпром газо

распределение Екатеринбург» за июль 2024 г., а также 

о наличии (отсутствии) технической возможности до

ступа к регулируемым услугам по транспортировке газа 

(плановые (уточнённые) показатели, с детализацией по 

группам газопотребления) по газораспределительным 

сетям АО «Газпром газораспределение Екатеринбург» 

на сентябрь 2024 г. 

Б
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ОТДЕЛ РЕКЛАМЫ 
 

Тел.: (343) 227-51-10.

E-mail: reklama@oblgazeta.ru

Призовой «Десерт»
Свердловские баскетболистки стали медалистками домашнего международного турнира

Данил ПАЛИВОДА

В столице Урала на «Екатеринбург 
Арене» состоялся международный 
баскетбольный турнир – гранд-финал 
Winline Лиги 3х3. Соревнования прошли 
с большим размахом, в них приняли 
участие 16 мужских и 8 женских 
команд, в том числе и свердловские 
коллективы.

В Екатеринбург приехали коллекти-
вы из России, Китая, Сербии, Черногории, 
Боснии и Герцеговины, Бразилии, Ирана, 
Беларуси и других стран. Формат турнира 
представлял из себя плей-офф с «несколь-
кими жизнями» – при поражении коман-
да не вылетала, а имела шанс на продолже-
ние борьбы. Свердловскую область на тур-
нире представляли «Десерт» у женщин и 
«Stella-СКСО» у мужчин. «Stella- СКСО» по-

бороться за призы не сумела, а вот «Десерт» 
сумел преподнести сенсацию.  Команда на-
чала турнир с поражения от будущих чем-
пионок – «Самары». Но екатеринбурженок 
это не сломило, девушки сначала в овер-
тайме обыграли «Беларусь», а следом раз-
громили «Тулпар» со счетом 21:11. В полу-
финале «Десерт» вновь встретился с «Са-
марой» и был максимально близок к вы-
ходу в финал: хозяйки турнира вели на 

протяжении всего матча, но на последней 
минуте упустили победу – 17:18. В матче за 
бронзу представительницы «Десерта» на-
шли в себе силы сломить сопротивление 
«ЦОП-Петербурга». Матч получился упор-
ным и завершился в пользу «Десерта», за-
воевавшего бронзу – 13:11. Победителя-
ми турнира у женщин стала «Самара», а у 
мужчин – «Руна».


